



Anthroposophie entdecken

Grundlagen erlernen

Zehn sachliche
Einführungsabende in
die Anthroposophie
Rudolf Steiners

Referent: Carlos Bauer

Der Referent ist langjähriger
Rudolf-Steiner-Schullehrer; er hat
zuletzt auch auf der
Sekundarstufe der Volksschule
gearbeitet und ist seit langem in
der anthroposophischen Arbeit
tätig.

„Anthroposophie hat ihre
Wurzeln in den gewonnenen
Einsichten in die geistige Welt.

Ihre Zweige, Blätter, Blüten und
Früchte wachsen hinein in alle
Felder des menschlichen
Lebens und Tuns.“

Rudolf Steiner

13. Januar 1924

Ziel der Abende ist der Erwerb einer genügend gründlichen Kenntnis der Grundlagen der Anthroposophie.

Diese helfen zu einem besseren Verständnis der an den Zweigabenden gehaltenen Vorträgen.

Für eine Grundlagenkenntnis empfiehlt es sich, acht der zehn Abende zu besuchen.

Ort und Zeit

Rudolf-Steiner-Schule,
Maienstrasse.15, 8406 Winterthur

Jeweils donnerstags
von 20:00 bis 21:30 Uhr

Termine 2020

17. Sept.: Worum geht es?

1. und 29. Okt.: Mensch und Kosmos, Weltentstehung und Menschheitsevolution

10. Dez.: Der volle Mensch:
sinnlich – übersinnlich

Termine 2021

14. Jan.: Wer war Rudolf Steiner?

28. Jan. und 25.Feb.: Das Werk Rudolf Steiners

11.März: Die Christologie Rudolf Steiners

25. März: Die Allgemeine Anthroposophische Gesellschaft, „die Weihnachtstagung“ und die Freie Hochschule

8. April: Die Mitgliedschaft und die Zweigabende

Richtpreis: CHF 15 pro Abend